

新春雑感

椿と桺の木

三重大学
特任教授

川口祐一

①

祐一

乗物の出発時刻の把握が必要で、船便によつては、ふた月ごとに変わる航路もある。特に飛行機、ヘリコプターを利用するときの予約、大げさない方になる

詩歌編である。二〇一七年三月三一日に刊行されたことを五月八日発行の本紙の記事で知った。出版は大島町である。役場へ注文した。三週間かかつて届いた。八重の潮路を運ばれて来たとはい

え、何とゆっくらしくんのの大樹の前で倒された。目の高さあたりで二つに分かれ、島へ着くまで気がも

伊豆七島に魅せられた。伊豆七島が、島渡りは時刻との対決であるといえ、島へ着くまで気がも

れる。着けば着いたが、飛行機は飛ぶか、予定通り船が出る

たものか、と少々不満であった。しかし、本の出来は

港の近くに丸屋根のあるログハウスを建て、コーヒー店を兼ねながら、あんこ人形を彫っている人である。もちろん椿の木に彫る。仕事の話や、こんどの本

めから二年がかりで、新島式根島、利島、神津島、三宅島、そして大島を訪ねた。御藏

が、島渡りは時刻と樹齢五〇〇年にならうとする柏檜（びや）くしん）の大樹の前で倒された。目の高さあたりで二つに分かれ、島へ着くまで気がも

れる。着けば着いたが、飛行機は飛ぶか、予定通り船が出る

たものか、と少々不満であった。しかし、本の出来は港の近くに丸屋根のあるログハウスを建て、コーヒー店を兼ねながら、あんこ人形を彫っている人である。もちろん椿の木に彫る。仕事の話や、こんどの本

の旅の者の管見（かんけん）に過ぎぬが、島だけはそれぞれに違つた顔

が、島へ渡るためには、うまく組み合わせて積んだ石垣の美しさに目をみはつたのは、新島の集落を歩いたときである。

椿せられてはいる大島との縁は一冊の本による。『伊豆の本』によると、大島の工の扉を叩いた。のみ一本で椿の木を彫る仕事を、つづきに見せて

返事が来た。一〇月三日にアトリエの扉を叩いた。のみ一本で椿の木を彫る仕事を、つづきに見せてもらう幸運を得た。幸運は幸運を呼び、その日、椿の花びらだけで金子ひろ子さんである。夢工房という役場を訪ねた。道案内は、本紙の大島支局の柳瀬洋樹さん。（つづく）

を持つていて、つくり感じた。旅する者はその顔、つまり島独特の風土に魅せられるのである。利島では、

志摩地方から、テンガサ採りに来た海女が、島でも元気で島に暮らしているので、その人たちに会って話を聴くと何度もゆききしたが、どうもゆききしたが、島歩きではある。

大島は、かつて三重県の本といえる。第一巻の編者二人は本造りの名士といえる。第一巻の豪華といつぱららしい。余す所なく資料が渉猟され、本の造りも布装である。行き届いていない宿泊施設もあり、当たりはずれが多い。そう思ふような整頓の

大島との縁は一冊の本による。『伊豆の本』によると、大島の工の扉を叩いた。のみ一本で椿の木を彫る仕事を、つづきに見せてもらう幸運を得た。幸運は幸運を呼び、その日、椿の花びらだけで金子ひろ子さんである。夢工房という役場を訪ねた。道案内は、本紙の大島支局の柳瀬洋樹さん。（つづく）

整然と植え込まれた椿



あんこ人形を展示する藤井工房のアトリエ

の旅の者の管見（かんけん）に過ぎぬが、島だけはそれぞれに違つた顔を持つていて、つくり感じた。旅する者はその顔、つまり島独特の風土に魅せられるのである。利島では、

志摩地方から、テンガサ採りに来た海女が、島でも元気で島に暮らしているので、その人たちに会って話を聴くところ他に方法がない。編者は身を切るようない求めるしか、今のところが欲しいとなると、この役場へ代金を送つて貰い、本当に報いるために仕上げた一冊だ。その勞に報いるために、本当に仕上げた一冊だ。それをしても、伊豆諸島全体が誇りうる金字塔となるに違いない。

それでいて、苦心苦労の末に仕上げた一冊だ。そ

にしても、この本が欲しいとなると、このころ他に方法がない。編者は身を切るようない求めるしか、今のところが欲しいとなると、この役場へ代金を送つて貰い、本当に報いるために、本当に仕上げた一冊だ。それをしても、伊豆諸島全体が誇りうる金字塔となるに違いない。

それでいて、苦心苦労の末に仕上げた一冊だ。そ